

1	ОТ РЕДАКЦИИ	1	FROM EDITORS
	КУЛЬТУРНЫЙ КОД		CULTURAL CODE
3	Обвиняется в убийстве... граф Лев Николаевич Толстой	3	Accused of Murder... Count Lev Nikolaevich Tolstoy
	ПРАВООХРАНИТЕЛЬНЫЙ КОНСТИТУЦИОНАЛИЗМ		LAW ENFORCEMENT CONSTITUTIONALISM
10	Д.Е. Зайков Компенсаторные механизмы на основании постановлений Конституционного Суда РФ: проблемы правоприменительной практики	10	D.E. Zaikov Compensatory Mechanisms Based on Judgements of the Constitutional Court of the Russian Federation: Problems of Law Enforcement Practice
	СУДОПРОИЗВОДСТВО		LEGAL PROCEDURE
18	И.С. Дикарев, Д.А. Лыков Состав суда как фактор, определяющий процессуальную форму рассмотрения уголовных дел	18	I.S. Dikarev, D.A. Lykov Composition of the Court as a Determinant of the Procedural Form of Consideration of Criminal Cases
	БАНКРОТСТВО		BANKRUPTCY
25	И.В. Горбашев Почему нам нужно банкротство корпоративных групп	25	I.V. Gorbashev Why we Need the Bankruptcy of Corporate Groups
	ИСТОРИЯ ПРАВА		HISTORY OF LAW
36	В.М. Сырых Отрицание сталинского террора 1937–1938 гг. вызывает большие сомнения	36	V.M. Syrykh The Denial of the Stalinist Terror of 1937–1938 Raises Great Doubts
44	А.П. Альбов, А.В. Пищулин Концепция правового суверенитета Гуго Краббе	44	A.P. Albov, A.V. Pishchulin The Concept of Legal Sovereignty by Hugo Krabbe
	НАУКА И ОБРАЗОВАНИЕ		SCIENCE AND EDUCATION
54	А.Я. Неверов О месте и роли юридического образования в образовательной системе Российской Федерации	54	A.Ya. Neverov On the Place and Role of Legal Education in the Educational System of the Russian Federation
	ASPIRANTES SCIENTIAE		ASPIRANTES SCIENTIAE
62	С.В. Ивкин Процессуальные формы судебного контроля за интерпретационными актами	62	S.V. Ivkin Procedural Forms of Judicial Control Over Interpretative Acts
	НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ		SCIENTIFIC LIFE
71	Е.А. Поворова, Р.А. Шарифуллин, Л.А. Гумеров Казанские юридические чтения, посвященные 160-летию Судебной реформы в России	71	E.A. Povorova, R.A. Sharifullin, L.A. Gumerov Kazan Legal Readings Dedicated to the 160th Anniversary of Judicial Reform in Russia